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Est-ce lié aux élections ? Revoici les polémiques

Ce n’est pas qu’on aime cela, mais, puisque c’est nécessaire remettons les points sur les i.Mme 
Brot représente le traditionnel programme de coupe des services et « d’entre soi » du macronisme 
allié à la droite toulousaine. Passe qu’elle détourne le débat local pour sa propagande gouverne-
mentale, s’affiche aux cantonales un soir où elle aurait dû siéger au Conseil à Ramonville. Plus gê-
nant, le tribunal l’a sanctionnée pour ses fausses accusations de fraude électorale, aussi imaginaire
que son calcul doublant à tort la taxe foncière.

M. Arevalo, lui, les Ramonvillois savent qu’il a souvent préféré jouer sa carte plutôt que de 
construire nos idéaux communs, malgré nos offres d’union répétées. C’est ainsi. C’est dommage 
car la première opposition mériterait débat, et la seconde réconciliation.

Mais elles choisissent polémique et procédure. Pour le règlement intérieur, travaillé avec eux, pour
des outils démocratiques et des temps d’étude élargis, ils l’ont refusé puis mis en procédure, pour 
quitter le débat quand, à regret, nous avons dû, à leur demande, le recentrer sur le seul droit.

Pourquoi préférer ces pertes de temps aux débats de fond ou au travail commun ?

Et si c’était parce qu’ils n’ont pas de reproche contre le service public de la mairie dans son action 
pour faire face à la crise sanitaire et sociale ? Ils savent qu’ils ne peuvent pas critiquer les budgets 
participatifs décuplés, l’assemblée citoyenne, les achats groupés d’énergie verte, le projet de ma-
raîchage bio à la Ferme de 50, le PLU à énergie positive…

Alors, il leur reste la polémique. Femmes et hommes de pragmatisme, nous préférons agir dans l’inté-
rêt et le respect des habitants et déplorer cette ligne de conduite. Elle ne sert en rien les Ramonvillois.


